



Rodríguez Larreta, junto a alumnos secundarios: “Vamos a seguir trabajando para desarrollar una educación de calidad”. El Jefe de Gobierno mantuvo un encuentro con los estudiantes del Colegio Otto Krause.

“Aprovechen la formación porque es una gran oportunidad de crecimiento. Les sirve hoy y les va a servir el día de mañana”, planteó Horacio Rodríguez Larreta en el encuentro que mantuvo con los alumnos secundarios del Colegio Otto Krause. De la actividad también participaron la ministra de Educación, Soledad Acuña, y el secretario de Asuntos Estratégicos, Martín Redrado.

Rodríguez Larreta fue recibido por la rectora del establecimiento, Patricia Antunez. “La educación es el mejor camino para igualarnos, es el medio que le permite a millones de chicos a formarse para crecer como personas críticas e independientes. Por eso vamos a seguir trabajando para desarrollar la educación de calidad, que dé las herramientas necesarias para vincularse con los desafíos del presente y el futuro. Queremos que todos los jóvenes tengan la posibilidad del día de mañana elegir con libertad un mejor proyecto de vida”, precisó el Jefe de Gobierno.

En la recorrida por las aulas digitales, los alumnos contaron sus experiencias en la formación tecnológica y la ministra Acuña destacó el plan de becas del Gobierno porteño para “Estudios Estratégicos de Educación Superior No Universitaria”, a través del cual más personas elijan estudiar las carreras que la Ciudad necesita para potenciar su desarrollo. Se incluyen las tecnicaturas vinculadas a la industria IT (Tecnología de la Información): Inteligencia Artificial, Ciencia de Datos, Desarrollo de Software, Autos Híbridos y Energías Renovables, entre otras.

"Queremos alinear nuestra oferta formativa al mercado laboral. Por eso con estas becas queremos darles a los estudiantes herramientas específicas en aquellas tecnicaturas que siguen el plan de estudios que las empresas requieren a la hora de tomar su personal", aseguró Acuña.